



EXHIBEN PLEITO EN CONSULADO DE SHANGHAI

El Cónsul adscrito al Consulado General de México en Shanghai, Leopoldo Michel Díaz, fue exhibido insultando y amenazando tanto a su subordinado Mario Reséndez como a su jefe, el Embajador Miguel Ángel Isidro, quien funge como Cónsul general.

Vestido con playera, chancas y sudando copiosamente como si estuviera en la playa y no en horas laborales en una oficina de atención consular, Michel reclamó airadamente con gritos e insultos la negativa de una visa a un ciudadano chino además de que, fuera de sus casillas, desconoció la autoridad del Cónsul general.

La discusión ventiló diferencias de criterios en asignación de visas e incluso, reclamos por la venta de alcohol ilegal en Kuwait. En un comunicado, la Cancillería mexicana dijo que tomará medidas, pero no reveló cuáles.

¿DIPLOMÁTICOS?

/// ¿Quién es el Embajador?... no te me acerques..., eres una bazofia, rémora...
Miguel Ángel Isidro, Titular del Consulado



/// A mí no hables así... culero, te parto tu madre... Acusado, además, de vender alcohol en Kuwait".
Leopoldo Michel Díaz, Cónsul adscrito



LA DISCUSIÓN



Diplomacia en Shanghái

Los Cónsules Leopoldo Michel Díaz y Miguel Ángel Isidro intercambiaron insultos en las oficinas de la representación diplomática de México en dicha ciudad.

REFORMA / STAFF

La negativa de una visa a un estudiante desató un altercado entre diplomáticos en las oficinas del Consulado de México en Shanghái y en el que salió a relucir hasta la venta de alcohol ilegal en Kuwait.

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que inició el procedimiento disciplinario correspondiente, luego de que fuera exhibido el cruce de insultos entre el Cónsul adscrito Leopoldo Michel

Díaz y el Embajador Miguel Ángel Isidro, quien funge como Cónsul general.

De acuerdo con un video que circuló en redes sociales, el exabrupto comienza cuando Michel Díaz, fuera de sí, reclama a un empleado consular por no autorizar una visa.

Leopoldo Michel Díaz (LMD): Le he dicho que no espante a la gente. A ese muchacho lo rechazó teniendo una admisión a una

Universidad.

Empleado administrativo (E): ¿Sabe por qué se le negó la visa? (...). Cualquier cosa que quiera ver de aquí, trátele con el Cónsul general.

LMD: A ver, sigo siendo su jefe, no se haga pendejo.

E: El jefe es el Cónsul general.

LMD: ¡Tu jefe soy yo también!

Otro empleado intenta intervenir, sin embargo, es amenazado por Michel Díaz.

LMD: A ver, no te metas,



vete a la chingada, no te metas si no quieres que te haga otra cosa.

Después llega el Cónsul general Miguel Angel Isidro (MAI) y le pide a Michel Díaz que se vaya de la oficina.

MAI: Buenos días, ¿qué está pasando aquí?

E: Vino a gritarme y a insultarme, Embajador.

MAI: Hazme el favor de irte.

LMD: ¡A mí no me hablas así!

MAI: ¿Ah, no?

LMD: Esta no es tu oficina, esta es la oficina del Gobierno de México y yo soy tan funcionario de Gobierno de México como tú.

MAI: ¿Y quién es el titular?

LMD: Tú, pero no por ser titular, me puedes decir 'hay, vete de aquí'.

El Cónsul general le indica que no puede gritarle al personal diplomático porque no tiene ningún derecho a hacerlo, pero Michel Díaz sube el tono de la discusión.

LMD: A mí no me hables de derechos cuando tú...

MAI: ¡No te me acerques!

LMD: ¡Te parto tu madre! Eres un culero, eso es lo que eres.

MAI: Y tú eres una bazofia.

LMD: Bazofia tu chingada madre.

MAI: ¡Rémora! Largo de aquí.

LMD: Chinga a tu madre otra vez.

MAI: ¡Rémora! Tus insultos no me ofenden.

LMD: Ay no, ay no, culero, cabrón, acusado además de vender alcohol en Kuwait. Así como eres de... no sabías que tu subordinada vendía alcohol.

MAI: Hazme el favor de irte de aquí, por favor.

LMD: ¡No me voy, cabrón, soy el Cónsul adscrito!

El intercambio de insultos termina cuando el Cónsul general le pide al empleado salir de la oficina.





■ En un video difundido en redes sociales se exhibe el pleito entre Leopoldo Michel Díaz (der.) y Miguel Ángel Isidro.